



Pièces

Studio

Superficie

24 m²

Référence

879V80A

Prix

245 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A saisir rapidement ! Front de mer, un magnifique studio avec une terrasse de 6.3m² vous attend. Niché au 1er étage d'un immeuble résidentiel, ce bien vous offre une vue imprenable sur la mer. Exposé sud, vous profiterez d'un ensoleillement optimal tout au long de la journée. Le bien dispose d'un séjour, une cuisine de type kitchenette, une salle de douche, d'un toilette, et est vendu avec un parking et une cave. L'état intérieur du studio est bon, à l'image de l'immeuble, très bien entretenu. L'immeuble, de standing résidentiel, compte 7 étages. L'appartement est équipé d'un ascenseur, d'un ...

Don't miss out! A magnificent studio apartment with a 6.3m² terrace awaits you on the seafront. Nestled on the first floor of a residential building, this property offers breathtaking sea views. Facing south, you'll enjoy optimal sunshine throughout the day. The apartment comprises a living room, a kitchenette, a shower room, a toilet, and is sold with a parking space and a cellar. The studio is in good condition, reflecting the well-maintained building. The high-quality residential building has seven floors. The apartment is equipped with an elevator, double glazing, and is located in a ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

